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ATA DA 69ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 

 

Aos três dias do mês de dezembro do ano de 2020, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes, realizou-se, via internet, devido à pandemia 

Covid-19, a 69ª sessão ordinária do corrente exercício. Presença dos vereadores: 

Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, 

Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Oziel Pires 

de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sidnei Lara da Silva, Vanessa 

Valerio de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto 

Margarido. Ausência de: Joao Antonio de Oliveira e Sebastiao Jose de Souza. Havendo 

número regimental e invocando a proteção de Deus, o presidente declara abertos os 

trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata 

da 68ª Sessão Ordinária realizada em 30 de novembro, foi aprovada. 

Correspondências recebidas: Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: 

resposta - Requerimento 123/2020 - Sidnei Lara da Silva - REQUER ao Conselho 

Municipal de Trânsito – COMUTRAN, que analise a possibilidade de implantação de 

estacionamento para moto na Rua Paulo Petzold, na altura do n.º 338, e, também, uma 

faixa de pedestres elevada, na mesma via, altura do n.º 358, no Parque São Jorge. 

Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 

476/2020 - Sidnei Lara da Silva - REQUER ao Conselho Municipal de Trânsito - 

Comutran, informe a viabilidade de implantar lombada elevada com faixa de pedestres 

na Rua Irineu Santine, na altura do número, 473, Vila Nossa Senhora de Fátima. Ofício 

de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 528/2020 - 

Wiliana Cristina da Silva de Souza - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que, 

junto ao setor competente, providencie a implantação de lombada na Vicinal Esperidião 

Lúcio Martins, sentido Espigão do Pacova, próximo ao Borracheiro. (Segue em anexo a 

foto do local). Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - 

Requerimento 544/2020 - Oziel Pires de Moraes - Requer ao Conselho Municipal de 

Trânsito – COMUTRAN para que verifique a possibilidade de instalação de redutor de 

velocidade na altura do nº 330 da rua João Rodrigues de Almeida, na Vila Isabel. Ofício 

de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 647/2020 - 

Sebastiao Jose de Souza - Requer ao Comutran, para que informe a possibilidade de 

estudar e implantar redutor de velocidade na rua José Celestino dos Santos no Jardim 

Grajau. Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 

666/2020 - Mario Augusto de Souza Nishiyama - Requer o Conselho Municipal de 

Trânsito – COMUTRAN para que verifique a possibilidade de instalação de redutor de 
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velocidade na Rua Sol Nascente, na altura do número 469, Vila Dom Bosco. Ofício de 

Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 687/2020 - 

Wiliana Cristina da Silva de Souza - Requer ao COMUTRAN um estudo sobre a 

possibilidade de implantar redutor de velocidade “uma lombada”, na Rua Marilia na Vila 

Taquari. Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 

696/2020 - Rodrigo Tassinari - Requer ao COMUTRAN, para que estude a possibilidade 

de implantar redutor de velocidade “lombada”, na Praça 20 de Setembro, altura do nº 

164. Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 

699/2020 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer a COMUTRAN informe a 

possibilidade de implantar um redutor de velocidade na Rua: 13 de Maio, próximo ao 

número 326, Vila Bom Jesus. Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: 

resposta - Requerimento 704/2020 - Edivaldo Alves Santana - Requer ao Comutran, 

para que nos informe a possibilidade de instalação de lombada e ou redutor de 

velocidade na Rua Irmã Ernestina na altura do número 670, Vila Dom Bosco. Ofício de 

Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 708/2020 - Mario 

Augusto de Souza Nishiyama - Requer  ao Conselho Municipal de Trânsito – 

COMUTRAN para que verifique a possibilidade de instalação de redutor de velocidade 

na Rua Maria Aparecida Souza Leme, próximo ao Bar do Madruga e da Padaria, Bairro 

Morada do Sol. Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - 

Requerimento 709/2020 - Wiliana Cristina da Silva de Souza - Requer ao COMUTRAN 

um estudo sobre a possibilidade de implantar redutor de velocidade “uma lombada”, na 

Rua Maria Aparecida Leme próximo ao Nº 76 no Bairro Morada do Sol. Ofício de 

Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: resposta - Requerimento 711/2020 - Wilson 

Roberto Margarido - Requer ao Executivo Municipal, para viabilizar junto à COMUTRAN 

(Conselho Municipal de Trânsito) a alteração no trânsito da Rua Maria Francisca no 

jardim paulista, para mão única. Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: 

resposta - Requerimento 717/2020 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao 

COMUTRAN para que estude a possibilidade de destinar área de carga e descarga na 

rua Coronel Monteiro em frente ao número 122, Jardim Maringá e na rua Mário Prandini, 

em frente ao número 225, Centro. Ofício de Comutran - Conselho Municipal de Trânsito: 

resposta - Requerimento 719/2020 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao 

COMUTRAN para que estude a possibilidade de instalar placas de sinalização de 

entrada e saída de veículos no Km 36 da Rodovia Faustino Daniel da Silva. Ofício de 

Sabesp - Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo: resposta - 

Requerimento 737/2020 - Débora Marcondes Silva Ferraresi - Requer ao Gerente da 

Sabesp em Itapeva SP, providências que julgar necessária referente ao escoamento de 
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água e esgoto na Rua Santo Antônio do Catigeró. Ofício de Sabesp - Companhia de 

Saneamento Básico do Estado de São Paulo: resposta - Requerimento 750/2020 - 

Edivaldo Alves Santana - Requer a Companhia de Saneamento Básico SABESP para 

que providencie a implantação de bueiros (boca de lobo) na Rua Anselmo Siqueira Pinto 

n° 400 no Morada do Bosque. Ofício de Sabesp - Companhia de Saneamento Básico 

do Estado de São Paulo: resposta - Requerimento 760/2020 - Marcio Nunes da Cruz - 

Requer à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo (SABESP) para 

que viabilize estudos de implantação de rede de água potável e esgoto, no sentido de 

atender moradores no bairro Faxinal e Adjacências. PROPOSITURAS - Projeto de Lei: 

167/2020 - Vereadora Débora Marcondes Silva Ferraresi - Institui no Calendário Oficial 

do Município de Itapeva o “Novembro Cultura Afrodescendente”, dedicado à realizações 

de ações de visibilidade à cultura afrodescendente e dá outras providências. 168/2020 

- Mario Sergio Tassinari - Autoriza o Executivo Municipal a receber através de doação 

de 137,64m² terreno rural de propriedade de Valmir Barra Ramos, para o fim que 

especifica. Requerimento: 794/2020 - Vereadora Vanessa Valerio de Almeida Silva - 

Requer ao Prefeito que junto ao setor competente para que informe a possibilidade de 

providenciar extensão de rede iluminação Pública e rede de água na rua: João Alves da 

Silva, bairro Amarela Velha, Distrito do Guarizinho. 795/2020 - Vereador Rodrigo 

Tassinari - Requer ao Sr. Prefeito para que, junto ao DD. Comandante da Guarda 

Municipal, nos informe sobre a possibilidade de intensificar a ronda no Bairro das 

Pedras. 796/2020 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer ao Prefeito municipal 

sobre a lei 3774/2004, que autoriza repasses aos servidores públicos da saúde, repasse 

oriundos do Ministério da Saúde Governo Federal a título de incentivo financeiro 

adicional, portaria 674/GM/MS/2003. 797/2020 - Vereadora Débora Marcondes Silva 

Ferraresi - Requer ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor competente, informe a 

previsão para finalização da obra na Rua Ipanema, Vila Aparecida em Frente à Igreja. 

798/2020 - Vereador Edivaldo Alves Santana - Requer ao Prefeito para que, junto ao 

setor competente para que se possível seja feita a pavimentação em toda a extensão 

da Rua Adão de Moraes, Evaristo de Almeida e João Alves da Silva no Bairro Amarela 

Velha. 799/2020 - Vereador Edivaldo Alves Santana - Requer ao Prefeito para que, junto 

ao setor competente seja feita a pavimentação na estrada do Bairro Ribeirão do Leme. 

Indicação: 394/2020 - Vereadora Vanessa Valerio de Almeida Silva - Indica que 

coloque em prática a Lei 4136/2018, que dispõe sobre a publicação pelo Poder 

Executivo, através de sítio eletrônico oficial, de forma anual, acerca da aplicação das 

Emendas Parlamentares recebidas pelo município de Itapeva e dá outras providências. 

395/2020 - Vereador Pedro Correa dos Santos - Indica uma praça com academia ao ar 
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livre e pista de caminhada, no terreno em frente a EM Profª Terezinha de Moura R. 

Gomes, Bº da Agrovila I. 396/2020 - Vereador Pedro Correa dos Santos - Indica poços 

artesianos nos Bairros das Agrovilas I e IV. A Presidência encaminha os Projetos de Lei 

167 e 168/2020 às Comissões Competentes para exarar seus pareceres, e 

Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para providencias de costume. 

TEMA LIVRE: Edivaldo Negão agradece à Sabesp pelo trabalho de água/esgoto que 

será realizado no Guari e Caputera. Diz que é uma obra muito aguardada pela 

população. Agradece o empenho de todos. Marinho Nishiyama solicita que seja 

inserido em ata Voto de Pesar pelo falecimento de José Vicente dos Santos, Antônio 

Roberto de Souza, Arlete Claro dos Santos, Etelvina Alves dos Santos Souza, Luiz 

Alberto Rodrigues, Messias da Silva, José João de Souza, José Mário Silva, e Adão 

Barros da Silva, todos vítimas da covid-19. Pede oração a todos os cidadãos.  ORDEM 

DO DIA: Leitura de Projeto de Lei 145/2020 - Mario Sergio Tassinari - Estima a receita 

e fixa a despesa do Município para o exercício de 2021. Colocado em 2ª discussão e 2ª 

votação, foi aprovado por todos. Leitura de Projeto de Lei 161/2020 - Oziel Pires de 

Moraes - Dispõe sobre denominação de via pública Av. Prefeito Antonio Cavani, no 

Loteamento Portal Itapeva. Colocado em 2ª discussão e 2ª votação, foi aprovado por 

todos. Leitura de Projeto de Lei 163/2020 - Mario Sergio Tassinari - Autoriza o 

Executivo Municipal a receber através de doação de 78,00m² terreno rural de 

propriedade de Olívio Antunes de Oliveira, para o fim que especifica. Colocado em 2ª 

discussão: Margarido parabeniza Prefeito Mario Tassinari pela conclusão de dois poços 

artesianos na zona rural.  Colocado em 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura de 

Projeto de Lei 166/2020 - Mesa Diretora - Dispõe sobre a extinção de cargos de 

provimento em comissão de Assessor Parlamentar na Câmara Municipal de Itapeva. 

Colocado em 2ª discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO:  Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1 ª d/v os 

Projetos de Lei: 119, 130, 134, 139/2017; 57, 113, 156/2018 e 54, 75, 85, 92,136, 

148,161,162,167, 173, 185, 194/2019, 13, 21, 51, 120 ao 168/2020. EXPLICAÇÃO 

PESSOAL:  Jeferson Modesto parabeniza Margarido pelos pedidos atendidos. Diz que 

está sofrendo perseguição política, pois nenhuma de suas emendas parlamentares 

foram pagas e/ou licitadas. Pede para que o Prefeito cumpra a emenda impositiva do 

vereador, caso contrário irá ao Ministério Público. Débora Marcondes parabeniza e 

comenta sobre a transmissão ao vivo das reuniões de comissões. Diz que é de suma 

importância. Solicita sistema frotalog nos automóveis da câmara. Diz que é mais uma 

forma de transparência. Diz que também tem emendas que não foram pagas. Diz que 

vai encaminhar relatório ao Ministério Público. A Presidência diz que, em relação ao 
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monitoramento dos veículos, os carros eram todos monitorados, e quando iniciou a 

pandemia o serviço foi cancelado por questão de custos. Wiliana Souza comenta sobre 

suas emendas. Solicita ao Secretário de Esportes e ao Prefeito que cumpram com esse 

pedido. Diz que as emendas destinadas à saúde foram cumpridas. Nada mais havendo 

a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 70ª Sessão Ordinária a ser 

realizada segunda-feira, dia 7 de dezembro, no horário regimental e, invocando a 

proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando 

que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. 

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 3 de dezembro de 2020. 

 

 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 

PRESIDENTE 
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